



Regierungsratsbeschluss vom 21. Mai 2019

Swisslos-Fonds-Beitrag, SwiLo-Nr. 2019.110

Verein Dokumentationsstelle Atomfreie Schweiz

Schwerpunkt-Projekt: Erschliessung und Vermittlung des Archivs der Dokumentationsstelle Atomfreie Schweiz

P190664

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Dokumentationsstelle Atomfreie Schweiz einmalig für das Projekt «Erschliessung und Vermittlung des Archivs der Dokumentationsstelle Atomfreie Schweiz» (2020-2021) einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 118'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat einmalig für die Erschliessung und Vermittlung des Archivs der Dokumentationsstelle Atomfreie Schweiz (2020-2021) einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 118'000 Franken bewilligt. Das Schwerpunkt-Projekt hat die Unterstützung des Vereins Dokumentationsstelle Atomfreie Schweiz bei der Erschliessung der vom Verein zusammengetragenen schriftlichen und audiovisuellen Unterlagen und Dokumente zum Inhalt. Der Verein Dokumentationsstelle Atomfreie Schweiz ist politisch neutral und bezweckt die Errichtung und den Betrieb einer öffentlichen Dokumentationsstelle zu allen Aspekten des Widerstandes gegen Atomanlagen in der Schweiz. Die Dokumentationsstelle sammelt alle Dokumente aus der Anti-AKW-Bewegung, ordnet sie sachgerecht und macht sie öffentlich zugänglich. Die Dokumentationsstelle ist wichtig, damit Dokumente, Erfahrungen und Erinnerungen erhalten bleiben und so der historischen Forschung zugänglich bleiben. Um diese Dokument der Öffentlichkeit weiterhin zugänglich zu machen, werden die Dokumente dem Staatsarchiv Basel-Stadt übergeben.

Beim Projekt Erschliessung und Vermittlung des Archivs der Dokumentationsstelle Atomfreie Schweiz handelt es sich um ein Schwerpunkt-Projekt gemäss den §§ 2 und 5 der Verordnung über die Verwendung von Geldern aus dem Swisslos-Fonds des Kantons Basel-Stadt vom 19. August 2014.

